

## **1008394**

## 世界一 の演技

## 豊富な練習が実を結んだ





星が丘中学校 ゅう 陸人さん(2年) 中村

プロフィール ど、活躍を続けている。

スラックライナーの父の影響で、3歳の時にスラックライン を始める。幼少期から国内外の大会に出場して優勝を飾るな

を繰り出し、見事に成功させまし う技の練習を重ね、 地する「イーグルフリップ」とい 2回転宙返り半ひねりして胸で着 けて、胸からスタートし、後方に った中村さんは本大会の出場に向 し、今回はリベンジの出場でもあ 小学5年生で前回の大会に出場 本番でこの技

にも宇都宮市出身の選手が男女と もに日本代表として出場しました。 同大会には中村さん以外

プ2022.inシュツットガルト」。 た「トリックラインワールドカッ 見事、初優勝を飾りました。 本大会に出場した中村陸人さんが 年6月にドイツで開 催 さ います。

ポーツです。 りして、 上で、ポー アクロバティックな技を披露した クと呼ばれる回転やひねりのある 長さ20m程のベルト状のラインの ン)は、 スラックライン(トリックライ 難易度や表現力を競うス 制限時間内に、 ズをとったり、トリッ 幅 5 cm、

> がら、 は、

週3日、

市外の祖父宅にあ

ラックラインの練習に励み、

中学校の弓道部でも活動しな

中村さんは、

幼少期から毎日ス

取り組んでいます。

弓道との

両

る施設でスラックラインの練習に

いた」と中村さんは振り返ります。 と体格差はあるが、その差を埋め 出場していましたが、「年上の選手 中村さんよりも年上の選手が多く るために人一倍練習に取り組んで 大会には年齢による区分がなく

> の感覚が魅力的」と話します。 普段感じることができない空中で いて「飛んだり回ったりといった きていると語ります。 中村さんはスラックラインにつ 大会で優勝し、世界チャンピオ

る」とそれぞれの活動が競技に生 ラインと弓道の両方に共通してい 中力が必要なところは、スラック 立について、「体幹が大切で、

ります。 の飛躍が今後も期待されます。 になりたい。ゆくゆくは海外を転 戦していきたい」と次の目標を語 技の魅力や感動を与えられるよう るようになって、見ている人に競 て「自分にしかできない技をでき ンとなった中村さん。今後につい 目標に向けて取り組む中村さん

り出す技が異なり、女子の場合は になる部分が多く、刺激にもなっ 男子より柔軟性があるなど、参考 他の選手について、「一人一人、 た」とお互いの活躍が力になって 52